

Message pour l'Ascension



Philippe Clark



Jésus leur répondit: « Ce n'est pas à vous de connaître les temps ou les moments que le Père a fixés de sa propre autorité. Mais vous recevrez une puissance, le Saint Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. » Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu'ils le regardaient, et une nuée le déroba à leurs yeux. Et comme ils avaient les regards fixés vers le ciel pendant qu'il s'en allait, voici, deux hommes vêtus de blanc leur apparurent, et dirent: « Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu allant au ciel. » [Actes 1.7-11](#)

Combien de clichés peut-on trouver sur les « Jésus revient » ? La religion en général a tellement dit de bêtises et crié au loup que peu de gens attendent le retour de Jésus. Il y a ceux qui ont dit 'Jésus va

revenir à telle et telle date', qui ont écrit des bouquins et puis d'autres bouquins pour dire pourquoi le premier bouquin était vrai mais la date était mauvaise pour telle bonne raison. Et quand les autres bouquins se sont révélés faux, ils ont disparu dans la nature, pour réapparaître sous un autre nom tel que Docteur Apôtre Smith quelques années plus tard. Ensuite, il y a ceux qui s'écrient "Alléluia, Jésus revient" en jouant de la guitare, du tambourin, de la flûte à bec et de l'harmonica. Mes amis, tous ces braves frères et soeurs ne nous ont pas forcément crédibilisés en ce qui concerne le message du retour de Jésus.

Car oui, Jésus est monté au ciel, au jour de l'Ascension. Et oui, il reviendra de la manière dont il est monté. Et Jésus n'a pas dit : "Annoncez mon retour de la manière la plus bouffonne possible", il a dit : "Soyez mes témoins, d'abord là où vous êtes, et puis sur toute la Terre."

L'appel de Jésus est d'aller apporter la bonne nouvelle, la restauration des vies et des cœurs brisés, la libération de ceux qui sont prisonniers du mal... Et les hommes vêtus de blanc à l'Ascension ont demandé aux disciples éberlués : « Pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel ? »

Chers amis, l'Évangile n'est pas un message contemplatif qui nous invite à rester des heures en transcendance devant le ciel ou devant une tarte aux pommes, l'Évangile est un appel à être des témoins.

Chers amis, rangeons nos tambourins et nos harmonicas, et n'ayons pas peur d'annoncer le salut, la délivrance, la réparation des cœurs.

« L'Esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux; il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance. » [Esaïe 61.1](#)

Philippe Clark

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com